
 
 
 
Niederschrift 
 
Über die Mitgliederversammlung am 29.06.2022 um 19.00 Uhr im Gasthaus Höhensteiger in 
Westerndorf St. Peter 
 
Die Versammlung wird vom 1. Vorsitzenden Hans Gerzer geleitet. Protokollführerin ist Doris 
Weiberg 
 
1. Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden 

 
Der erste Vorsitzende Hans Gerzer begrüßt alle anwesenden Vereine. Die Ladungsfrist lt. Satzung 
wurde eingehalten. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
Die Anwesenden erheben sich zum Gedenken der Toten.  
Es ist nun die erste normale Saison nach der Pandemie gewesen. Es konnten alle Wettkämpfe 
bestritten werden.  
Beim BSV fanden die Zielgespräche mit den einzelnen Gauen statt. Es wurden einige Projekte 
vorgestellt (siehe Folien). 
Besonders gut angekommen ist, dass vom Inngau die Bestellung der Regionalkleidung von 80% 
angenommen wurde. Ein Dankeschön an die Vereine und Sportwarte des SV-Inngau. Das Projekt 
DSV on Tour wurde von Markus erfahrungsgemäß vorgetragen. Auf der Internetseite sind genaue 
Angaben. Die Termine sind sehr gefragt.  
Die Mitgliederentwicklung hat sich auch wieder langsam erholt. Es liegt auch hier eine Folie vor.  
 
2. Kurzinformationen der Sportwarte und Referenten in Form einer PowerPoint Präsentation 
 
Alle anwesenden Sportwarte sind froh über eine ziemlich gute Saison. Es war positiv das alle 
Wettkämpfe stattfinden konnten.  
Zu den Folien werden noch einzelne Beiträge gegeben und besondere Leistungen hervorgehoben. Im 
Langlauf Bereich hört Martin Werner nach 13 Jahren Inngau und BSV auf. Er wird vom Vorstand für 
seine herausragende Arbeit gelobt und mit einem Präsent verabschiedet. Der neue Sportwart 
Nordisch ist kommissarisch bis zur nächsten Wahl Wolfgang Moosleitner. Er stellt sich kurz der 
Versammlung vor.  
Ein Anliegen von Petra ist, dass die Siegerehrung vom Bacher Cup nicht gut besucht war. Dank an die 
Firma Bacher, die sich viel Mühe gemacht hat.  
Ein Anliegen an alle: Die Sponsoren sind wichtig damit alles so funktioniert wie bisher.  
Tom Priermeier startet noch einen Aufruf für mehr Teilnehmer der U14 und U16 für Skicross.  
Robert Wechselberger (Kampfrichterobmann) informiert noch einmal ausdrücklich, dass alle 
Flourwachse verboten sind! 
 
 
3. Kassenbericht 
 
Guntram Klapprott übernimmt den Kassenbericht für den entschuldigten Michael Klein.  
Anhand einer Folie erklärt er die Etatplanung für die neue Saison.  
Eine wichtige Info auch von ihm: Es wird alles teurer und wir benötigen weiter Sponsoren, denn ohne 
die geht es nicht! 
 
4. Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Kassenprüfer Rudi Inninger ist beruflich verhindert. Hat den Kassenbericht erstellt und dieser wird 
von Guntram Klapprott vorgelesen.  
 
  



 
 
 
 
 
 
5. Entlastung  
 
 
Toni Feldmeier schlägt der Versammlung die Entlastung der Kasse, Vorstandschaft und des 
Schatzmeisters vor. 
Es wird einstimmig hierfür abgestimmt.  
 
6. Anträge 
 
Es lagen keine schriftlichen Anträge vor.  
 
Ein Anliegen wurde noch im Anschluss angesprochen. Der Zustand des nordischen Busses. 
Es wird diskutiert wie man in Zukunft mit den Bussen umgeht. Der Vorstand möchte in dieser Sache 
ein Gespräch mit der Sparkasse führen. Danach wird über ein weiteres Vorgehen gesprochen. 
 
Der DSV sucht wieder den Trainer des Jahres. Er wird aus allen Sparten, außer Snowboard, gesucht. 
Schlusstag ist der 20.07.2022. Alle Angaben sind im Internet.  
 
Beginn: 19.10 Uhr  
Ende: 21.00 Uhr 
 

 
 
1.Vorsitzender SV-Inngau e.V.                Protokollführerin 
 
 
 


